

暑い、暑い夏がやってきました。暑さに負けず、利用者さん、スタッフ共に元気に活動しています。

さて、七月に七夕のイベントで劇をしました。スタッフが彦星じいさんをし、K・Uさんは、神様に変身すると、スタッフと利用者さんの名演技で鑑賞されていました。評判が良かったので後日また劇をすることにしました。

♪お願い♪

・食事前エプロンを持ってくるようにお願いして、まだ持ってきていない方は忘れないようお願いいたします。
・この頃、洗濯物の袋がはいっていないことがありますので忘れずに持ってきてください。よろしくお願いたします。



♪足湯 & アイス♪



食後に、利用者さんが「今日はどこかに行くんでしよう？」とお出かけモード満載だったので椿温泉小松までドライブに行くことにしました。スタッフが「温泉で足を温めると十歳若返るよ」と話しかけると「それはいいね」と微笑みながら気持ちよさそうに足を温めました。しつかり足を温めた後に、西条の町が広がる景色の中でミルクアイスを美味しく頂きました。



椿温泉小松



七夕工作



七夕劇で大盛り上がり♪
右→左彦星じいさん、K・Uさんとナレーター

日々のレクリエーション



♪かき氷パーティー♪



♪塗り絵タイム♪



♪お手玉積み上げゲーム♪



♪あんみつ作り♪



♪対戦ゲーム♪



♪誕生日会♪

「恋をしたい♡」
「みんな仲良し」
などのステキな願いを込めて短冊に書きました。

七夕に願いを込め



8月の食レクリエーション あんみつ



♪渡邊のつぶやき♪ (主任)
今月から、私のつぶやきを入れてくれるようです。ありがとうございます。
7月から、7月6日に豪雨災害があり、たくさんの方々がなくなられたり、被災されたりしたことに胸を痛める日々が続いています。
私たち事業所は幸いにも被害はありませんでした。しかし、大雨警報による送迎時間の変更など融通を聞いて頂きご協力ありがとうございます。今後も、様々な警報が出ると思っています。その時は、人命を優先した判断をさせて頂こうと思っております。利用者さんはもちろん、スタッフの人命も守る必要があります。よって、スタッフの送迎が危険と判断する場合がありますので、その時は送迎時間の変更や送迎の中止などのご協力をよろしくお願い致します。
また、今回のことを受けて津波を想定した被災訓練を行っていきたいと思います。防災マニュアルの見直しも行っておりますので、できましたら利用者様、家族様もご確認していただけたらと思います。
暑い日が続いております。「何か普段と違う…」など、不安なことがありましたら、いつでもご連絡、ご相談ください!!

9月の予定

敬老会・食レクリエーション・誕生日会